

Die Wiener Volkspartei

Penzing

Die unterzeichnenden Bezirksrättinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 29.06.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage Nachtruhe am Steinhof-Areal

1. Seit einiger Zeit gibt es unter den Anrainer:innen des Steinhof-Areals vermehrt Probleme damit, dass dort bis spät in die Nacht laute Gruppen feiern und die dortige Natur verschmutzen. Ist der Bezirksvorsteherin dieses Problem bekannt?
2. Wenn ja, welche Konsequenzen sind daraus bereits entstanden?
3. Wenn nein, ist dazu ein baldiger Lokalaugenschein geplant?
4. Welche Vorkehrungen werden seitens des Bezirks getroffen, um die Nachtruhe am Steinhof-Areal einzuhalten?
5. Welche Vorkehrungen werden seitens des Bezirks getroffen, um der maßlosen Vermüllung des Steinhof-Areals Einhalt zu gebieten?
6. Gibt es ein allgemeines Nutzungskonzept für das Steinhof-Areal, das sicherstellt, dass die Erholungszonen auch wirklich dafür genutzt werden können?
7. Welche Projekte sind hierbei geplant, um dies sicherzustellen?

Begründung:

Der Schutz der Nachtruhe ist ein großes Anliegen für die Penzinger:innen und Penzinger. Insbesondere deshalb ist es unsere Aufgabe als deren gewählte Vertreter:innen diese sicherzustellen.

Mag. Markus Keschmann
Klubobmann

Andrea Grabner, BA
Bezirksrätin